
Как, я выбрала профессию, связанную с лесом. 

 О  лесном хозяйстве я узнала, когда у нас в школе образовалось школьное 

лесничество, руководителем которого является преподаватель биологии и химии 

Н. И. Гресь. Меня, как активистку, конечно же, заинтересовала данная 

деятельность. У нас образовалась команда, мы начали углубляться в данное 

направление, писали проекты и исследовательские работы на различные 

конкурсы, как краевой, так и региональной значимости. Первый раз в 2014г. на 

слёт школьных лесничеств в 

г.Красноярск, мы попали благодаря 

директору МБОУ БСШ№5 

Н.С.Храмцовой. Это она 

предложила специалисту лесного 

хозяйства Северо-Енисейска О.И. 

Перик, группу ребят из нашей 

школы. На данных мероприятиях 

нам рассказывали о нескольких 

направлениях лесного хозяйства, мы получали поверхностные базовые знания, 

применяли их на практике, сдавали экзамены, проходили тесты. Слёт школьных 

лесничеств проходил в 

Дивногорском техникуме 

лесных технологий, там мы 

познакомились с 

преподавателями, учебными 

полигонами и самим 

техникумом.  

 

Когда я заканчивала 

школу, стоял вопрос о 

поступлении и я, не раздумывая решила пойти учиться в Дивногорский техникум 



лесных технологий на специальность "Лесное и лесопарковое хозяйство". Почему 

мой выбор пал именно на эту специальность? За несколько лет участия в 

школьном лесничестве я узнала многое о лесном хозяйстве, о перспективах и уже 

была знакома с данным 

техникумом, у меня не было 

какого-то страха, потому что 

я прекрасно понимала, где и 

у кого я буду учиться, какие 

знания получать. Придя в 

техникум мне было 

несколько легче, чем другим 

ученикам, благодаря тому, 

что у меня были уже некие  

знания. Я легко влилась во 

все дисциплины, продолжила заниматься активной жизнедеятельностью, уже на 1 

курсе я стала принимать участие во всех возможных мероприятиях, стала 

участником волонтерского движения, ведущей студенческого радио, а на 2 курсе 

выиграла выборы и стала Председателем Студенческого центра.  

Сейчас я учусь на 4 курсе, пишу диплом, являюсь круглой отличницей за 

все года обучения. В начале учебного года Указом губернатора Красноярского 

края мне присуждена краевая стипендия имени зоолога Е.А. Крутовской - за 

достижения в области сельского хозяйства и сельскохозяйственных наук. На 

данный момент я  являюсь лидером Студенческого совета техникума, 

организатором городского форума «Парад студенческих советов». Занимаюсь в 

научном обществе студентов «Малая лесная академия» в секции «Лесная 

таксация». Участница отряда волонтерского движения «Делай добро». Занимаюсь 

танцами в хореографическом ансамбле «Созвездие». Участница команды 

«Стражи леса» всероссийского квеста «Другая планета». После окончания 

техникума планирую поступить в СибГУ имени М.Ф. Решетнева и продолжать 

обучаться и развиваться в области лесного хозяйства. 



Я, хотела бы выразить благодарность Н.С.Храмцовой, Н.И. Гресь, за 

помощь в определении профессии. 

 

С уважением ваша бывшая ученица: Илюшина Крестина. 

 




